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 ______________________________________________________________________ 

 

CELEBRE O TEU HERÓI! 
1 Samuel 18:7-9 

 
Você já teve heróis em sua vida? Qual foi o impacto que eles causaram em você? Por acaso, eu me 
lembro de alguns das revistas e filmes: Roy Rogers, Flash Gordon, National Kid, Ultra Man, Superman, 
Homem Aranha, Batman, etc. Em nossas vidas: pais, educadores, profissionais em diferentes áreas. Na 
história: Joana D’Arc, Nelson Mandela, Mahatma Gandhi, Abraham Lincoln, etc. Na história da igreja: 
Jerônimo Savonarola, Charles Finney, Dwight L. Moody, John Wesley, Charles Spurgeon, Evan Roberts, 
Jonathan Edwards, Willian Joseph Seymour, Aimee Semple McPherson, Catherine Cullman, etc.  
 
O nosso texto fala também de um herói, de um herói bíblico, Davi. Entre muitos heróis da 
Bíblia, ele é um deles. Tudo o que está escrito acerca da sua fé, persistência, crença, amor, 
erros, arrependimento e humildade, tem inspirado a muitos para continuarem firmes, 
acreditando que Deus é fiel em todas as Suas promessas.  (...) O SENHOR Deus sempre 
cumpre o que promete; Ele é fiel em tudo o que faz. (Salmos 145:13 NTLH) 
 
Davi havia derrotado o gigante Golias e todos estavam voltando para casa e as mulheres de todas 
as partes de Israel lhe fizeram uma canção e a cantavam com tremenda alegria. O heroísmo de 
Davi, havia mudado o ânimo das pessoas, a ponto de dançarem e celebrarem o seu herói. 
 
Nós precisamos de heróis em nossas vidas. Por quê? Porque eles são fontes de energia. Sem 
heróis, como disse o escritor Bernard Malmud, “sem heróis, nós somos todos pessoas comuns e não 
sabemos onde podemos chegar”. Os heróis mostram o que é possível para um ser humano 
alcançar. Eles são muito úteis para qualquer pessoa que esteja no processo de decisões. Eles 
representam fontes de inspiração, servem como modelos.  
 
É verdade que muitos crescem e se tornam em quem eles admiraram, tanto para o bem como 
para o mal. Nós já ouvimos histórias de jovens que se inspiraram no exemplo da vida fácil de 
infratores, para ingressarem na vida do crime. Um dos heróis mencionados na Bíblia foi Paulo e 
escrevendo para o seu discípulo Timóteo disse o seguinte:  Lembro da sua fé sincera, a mesma 
fé que a sua avó Lóide e Eunice, a sua mãe, tinham. (...) (2 Timóteo 1:5 NTLH) 
 
O melhor uso dos heróis não é apenas nos surpreendemos com eles, mas aprender algo com eles. 
Deixar que a vida deles nos inspire, que nos torne diferentes, para que tenhamos a mesma 
motivação para alcançarmos níveis mais altos na vida, tanto espiritual, emocional como material. 
 
Na época de Davi, os israelitas viviam sob o medo de um povo chamado filisteu. Graças a seu 
avançado estágio de trabalho em metalurgia e devido às suas armas bem preparadas para 
guerra, os Filisteus sempre obtinham vitória ao guerrearem contra os israelitas. Eles também 
tinham o seu herói que os inspiravam, Golias; mas, este morreu em batalha, quando Davi o 
atingiu com uma pedra em sua testa. Com a perda do seu grande herói no Vale de Elá, os 
filisteus, dispersaram amedrontados e perseguidos pelo exército de Israel, foram vencidos. 
 
Hoje, nós estamos diante do nosso maior Herói. Diante Daquele que merece nossas canções, 
danças e celebrações. Jesus é a nossa vitória! Do mesmo modo como os israelitas acreditaram 
que podiam vencer seu maior inimigo por causa da coragem de Davi, em Jesus Cristo, nós 
também podemos enfrentar qualquer situação num espírito de vitória.  Com a força que Cristo 
me dá, posso enfrentar qualquer situação. (Filipenses 4:13 NTLH) 
 
Neste momento da sua vida, pare de se concentrar em suas fraquezas e sim em Jesus, Aquele que 
venceu até a morte! Modele-se Nele! Evite adotar a atitude de “coitadinho” e não se associe com 
pessoas cuja perspectiva da vida é negativa. Isso pode privá-lo da grandeza de Deus. Veja a si 
mesmo como Deus o vê: um lutador, um vencedor, um vitorioso. Paulo disse:  Em todas essas 
situações temos a vitória completa por meio daquele que nos amou. (Romanos 8:37 NTLH) 
 
Por alguma razão que lhe é verdadeira, você pode estar abatido e com medo neste instante. 
Mas se você deseja que as circunstâncias mudem para melhor na sua vida, dê um passo de fé 
na direção de Jesus. Ele está à frente e o primeiro golpe contra tudo que o impede de vencer é 
Dele. Siga o Teu Herói, honre-O, pois Jesus tem o melhor para você ainda nesta vida! 


